

Schumachers: Urlaub mit Tanzen verbunden

Norbert und Margit Schumacher – Senioren II B Standardpaar der Residenz Münster - haben das lange Wochenende genutzt, um im Süden Deutschlands einen Kurzurlaub mit Tanzen zu verbinden. Nicht weniger als drei Turniere wurden von ihnen getanzt.

Start war zunächst in Ludwigsburg – dort ertanzten sich beide in der wunderschönen alten Musikhalle einen 5. Platz von 8 Paaren.

Zwei Tage später konnten sie im Tanzclub Erlangen von 10 Paaren einen 4. Platz erreichen.

Zum Abschluss ging es nach Fürth – mit 18 gestarteten Paaren war das mit Abstand das größte Starterfeld. Schumachers erreichten nach Vor- und Zwischenrunde das siebenpaarige Finale und beendeten ihre Turnierserie mit einem 5. Platz und konnten mit insgesamt sieben getanzten Runden zufrieden wieder die Heimreise nach Münster antreten.

26.5.2008

Elisabeth Striegan-Böhm